



## Arzobispado de Corrientes

Corrientes, 10 de agosto de 2023  
Fiesta de San Lorenzo, diácono y mártir

A nuestros queridos Diáconos permanentes:

Con Mons. José Adolfo nos dirigimos a ustedes, junto a sus esposas, a sus hijos y familiares, para saludarlos en la fiesta de San Lorenzo, diácono y mártir, y reconocer agradecidos el servicio pastoral que realizan en nuestras comunidades, y los animamos a continuar en ese camino de entrega sinodal, apostólica y misionera.

Nos hace mucho bien recordar con ustedes aquella hermosa frase de San Lorenzo: “dilexit Ecclesiam”, amó a la Iglesia. En la contemplación de la cruz liberadora de Jesús, encontramos aquella profunda armonía para amar con igual intensidad y radicalidad a la Iglesia y a la propia familia. Con ustedes sentimos el llamado a la conversión sinodal, sobre todo en los tiempos que nos toca vivir, para que seamos verdadero fermento de comunión, participación y misión en medio de nuestro pueblo.

Nos resuenan aquellas bellas palabras de la Plegaria de la Ordenación que dicen: “Que tus mandamientos, Señor, se vean reflejados en sus costumbres y que el ejemplo de su vida suscite la imitación del pueblo santo”. Que nuestra tierna Madre de Itatí los acompañe y cuide para que vivan con alegría la vida familiar y el servicio diaconal.

Los abrazamos y bendecimos en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. Amén.

†Andrés Stanovnik OFM<sup>Cap</sup>  
Arzobispo de Corrientes

†José Adolfo Larregain OFM  
Obispo Auxiliar de Corrientes